



集落支援だより

皆さんこんにちは！

地域おこし協力隊集落支援担当の井上です。

今月は東京都内で開催したイベントについて紹介します。

町では、このようなイベントを通じて関係人口・交流人口の拡大を図り集落支援にも活かしています。



西会津ナイト開催！

11月24日、表参道で開催された「西会津お米ナイト2024」は、大盛況のうちに幕を閉じました。

このイベントは、西会津町の魅力を広く発信する目的で行われ、多くの来場者が西会津の文化やお米を堪能しました。

西会津町の人気は年々高まっており、当日の会場も熱気に包まれていました。「もっとたくさんの人に西会津を知ってほしい」という声も多く寄せられ、今後さらなる活



動を模索するきっかけとなりました。地域の魅力が人々を引きつける力を改めて実感した一日でした。

2024 奥川お米ナイト

六本木で開催された「奥川お米ナイト2024」は、奥川地域づくり協議会が企画した特別なイベントです。奥川地域の自然豊かな風景や土地、人々の魅力について丁寧な解説が行われ、会場の雰囲気は温かさに満ちていました。



特に人気だったのはお米の食べ比べコーナー。参加者はお米の甘さや食感の違いを味わいながら、会話を弾ませていました。「奥川のお米、こんなに美味しいんですね！」という声があちこちで聞かれ、地域の魅力がしっかりと伝わるイベントとなりました。

石高プロジェクトも大人気！

西会津町のお米を購入できる専用アプリを活用した「石高プロジェクト」のイベントが都内で開催されました。このプロジェクトは、最新の技術を駆使して農家と消費者をつなげる仕組みが特徴です。

イベントには、西会津町やお米に関心のある皆さんが多数集まり、仕組みやお米に関する説明に熱心に耳を傾けていました。実際にアプリを使ってお米を注文したり、西会津産のお米の美味しさを実感したりする参加者も多く、

地域と都市の新しい関係性を感じさせる内容でした。



協力隊卒業のご挨拶

1月末をもって、西会津町地域おこし協力隊を卒業することとなりました。この一年間、西会津町での生活や活動を通じて、多くの学びや地域との絆を得ることができました。

今後も西会津町に住みながら、これまでの経験を活かして集落支援を続けていきたいと思えます。応援してくださった皆さま、本当にありがとうございました。